

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Ingeniería

**TÍTULO:** Asociaciones de Ingeniería: IEEE y los estudiantes de la UNED

**SINOPSIS:** El IEEE conocido como I-E- cubo, ya que SE corresponde a las siglas de Institute of Electrical and Electronic Engineers. Es una organización profesional internacional, de origen norteamericano, está dedicada al avance teórico y práctico de la ingeniería eléctrica, electrónica e informática. Tiene casi 400.000 miembros en 175 países. Cuenta con una serie de Sociedades Técnicas, una de ellas es la Sociedad de Educación. El IEEE está organizado en distintas Regiones, en una de las cuales está incluida España. Alrededor de 100.000 de sus miembros son estudiantes. Éstos tienen una activa participación. De hecho, los estudiantes de la UNED cuentan desde el 2004 con una Rama de Estudiantes del IEEE que les ofrece numerosas ventajas.

**FECHA DE EMISIÓN:** 29/05/2012

**PARTICIPANTES:** Manuel Alonso Castro Gil, catedrático del Departamento de Ingeniería Eléctrica, Electrónica y de Control, ETSII-UNED; Germán Carro Fernández, presidente de la Rama de Estudiantes del IEEE-UNED; Inmaculada Plaza García, Capítulo Español de la Sociedad de Educación del IEEE.

Capítulo Español IEEE

[http://www.ieec.uned.es/WebIEEE/Cap\\_esp/IEEE\\_Cap\\_esp.asp](http://www.ieec.uned.es/WebIEEE/Cap_esp/IEEE_Cap_esp.asp)

Rama Estudiantes UNED-IEEE

[http://www.ieec.uned.es/index\\_IEEE.htm](http://www.ieec.uned.es/index_IEEE.htm)